

## **Abteilungsbericht Leichtathletik des Jahres 2024**

### **Kinder- und Jugendgruppen der Leichtathletik**

Von Januar – März 2024 wurde jeden Mittwoch in der Sporthalle in der Grundschule Riedberg trainiert. Ab April fing die Freiluft Saison an. Das Training wurde wieder auf freitags nach Preungesheim gelegt.

Die Gruppe ist stabil geblieben. Es gab in der Freiluft Saison keine Neuaufnahmen, aber auch keine Kinder/Jugendliche, die die Gruppe verlassen haben.

Das Training wurde weiter von Annette Buchmann geleitet. Die zweite Gruppe ist weiter geschlossen.

Im September haben 8 Kids/Jugendliche das Sportabzeichen gemacht.

Zur neuen Wintersaison gab es Veränderungen. Die Gruppe konnte dieses Jahr wieder in der Leichtathletikhalle in Kalbach trainieren, da alle in der Gruppe über 12 Jahre sind. Das Training musste von Freitag auf Montag verlegt werden. Der Grund dafür war der neue Trainer Marcus Kieser. Er hat die Gruppe nach den Herbstferien übernommen. Leider konnte ein Kind/Jugendlicher nicht von Freitag auf Montag wechseln, sodass er die Gruppe verlassen hat. Dennoch gab es in der Wintersaison 3 Neuzugänge.

Es steht weiter die Suche nach einem weiteren Trainer an, um auch die jüngere Gruppe wieder aufzubauen.

## Lauftreff – Jahresrückblick

Der Lauftreff des TSV Bonames unter der bereits langjährigen Leitung von **Meini Volz** zeichnete sich auch im Jahr 2024 wieder durch seine aktiven und lauffreudigen Mitglieder aus. Unterstützung erhält Meini von Ute **Jung**, die sich den etwas gelasseneren Läufern widmet.

Auch in diesem Jahr waren die Läufer wieder mit viel Elan bei zahlreichen Wettbewerben vertreten und haben beeindruckende Leistungen gezeigt.

### Wettbewerbe und Erfolge:

- **Halbmarathon in Mörfelden am 18.02.2024:** Beate, Alfred und Britta stellten sich der Herausforderung und absolvierten den Halbmarathon mit großem Einsatz.
- **Rund um den Winterstein:** Tatjana und Beate meisterten die anspruchsvollen 30 km mit großem Einsatz.
- **Halbmarathon in Frankfurt am 17.03.2024:** Britta und Alfred nahmen mit viel Engagement am Halbmarathon in Frankfurt teil und bewältigten die Strecke erfolgreich.
- **Halbmarathon Deutsche Weinstraße am 07.04.2024:** Britta lief mit viel Einsatz diesen landschaftlich reizvollen Halbmarathon und meisterte die Strecke erfolgreich.
- **Zürich Marathon:** Tatjana stellte sich der Herausforderung eines Marathons und zeigte eine tolle Leistung.
- **Volkslauf am 01. Mai in Nieder-Erlenbach:** Jürgen, Beate, Oli und Christine nahmen an diesem beliebten Lauf teil und bewältigten die Strecke mit viel Engagement und Teamgeist. Christine erreichte dabei einen hervorragenden **2. Platz**.
- **Oberursel Brunnenfestlauf (Halbmarathon):** Christine erreichte einen hervorragenden **3. Platz in ihrer Altersklasse**. Zudem nahmen Beate, Jürgen, Oli, Britta und Tatjana erfolgreich teil.
- **Brüder Grimm Lauf:** Über drei Tage hinweg absolvierten unsere Läufer insgesamt **80 km in fünf Etappen**. Teilnehmer waren Jürgen, Beate, Britta, Christine, Tatjana und Beate – eine herausragende Leistung!
- **Kassel Halbmarathon:** Eine starke Gruppe bestehend aus Oli, Christine, Britta, Jürgen, Akiko, Tatjana und Beate ging an den Start und meisterte die Strecke mit Bravour.
- Lauf „**Rund um den Wolfgangsee**“: Auf dieser 27km langen Strecke liefen Akiko, Beate und Jürgen und scheuten keine Anstrengungen.
- **Silvesterläufe:** Zum Jahresabschluss nahmen unsere Läufer an den traditionellen **Spiridon- und Weilbach-Silvesterläufen** teil, um das Jahr sportlich zu verabschieden.

Wir blicken stolz auf die Erfolge und das Engagement unserer Mitglieder zurück und freuen uns auf ein ebenso ereignisreiches neues Laufjahr! Ein herzlicher Dank gilt allen Teilnehmern und Unterstützern unseres Lauftreffs!

Leider gab es im Laufjahr 2024 nicht nur fröhliche Momente: Wir mussten in diesem Jahr Abschied von unserem langjährigen Freund und Mitläufer **Wolfgang Resch** nehmen, der uns stets mit seiner Begeisterung und seinem Teamgeist bereicherte. Sein Andenken wird in unserer Gemeinschaft weiterleben.

12.02.25/stu





## **Seniorengruppen der Leichtathletik**

Die Seniorengruppe besteht aus 11 Aktiven. Die Spanne ist von W45 – M80. Sie trainieren an 2 Tagen in der Woche in der LA Halle in Kalbach.

Die Gruppe trainiert überwiegend um sich fit zu halten. Trainiert wird fast alles. Jeder sucht sich seine Lieblingsdisziplin aus. Das kann 100 oder 200m sein, Weit- und Hochsprung ist gefragt aber auch Wurfdisziplinen (Kugel oder Diskus) kommen nicht zu kurz.

Ina Mirel hat gerade bei den Hessischen Meisterschaften der Seniorinnen Bronze über 60m und im Weitsprung gewonnen und sich für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert.